ENTRAÎNEMENT AVEC DES JEUNES BASKETTEURS DU CLUB DE BOTZ / LA CHAPELLE

Christophe LÉONARD et Erwan ANDRÉ ont participé à un entraînement organisé par le club de Botz / La Chapelle. Après avoir fait quelques ateliers avec les jeunes basketteurs, Christophe et Erwan ont dédicacé des posters de CB, pour le plus grand plaisir du public présent.





















Botz-en-Mauges

Les jeunes à l'école des espoirs de Cholet-Basket

Mercredi après-midi, la salle de Botz grouillait de jeunes basketteurs du club Botz-La Chapelle. En effet, trois membres de l'équipe espoirs de Cholet-Basket étaient attendus. Finalement, ils n'étaient que deux : Christophe Léonard et Erwan André, Maxime Chupin étant blessé.

Avec l'aide de bénévoles locales, Valérie Clémot, Floriane Jarry et Maryse Pineau, les deux joueurs ont animé des ateliers et prodigué quelques conseils aux équipes de garçons et de filles des catégories benjamins et poussins. Vingt-cinq joueurs et joueuses ont ainsi travaillé leurs dribbles, tirs en course, un contre un. Les plus petits eux préféraient jouer au ballon en dehors du terrain.

Le public, invité à venir, était nombreux. Le centre d'accueil de jour des Tilleuls avait programmé cette sortie pour quelques-uns de ses résidents. L'après-midi s'est achevé par un goûter et une séance de dédicaces.

Autre événement important pour le club, les demi-finales des challenges



Au programme, séance de dribbles.

de l'Anjou jeunes auxquelles participeront deux équipes : les minimes garçons et les cadettes. À Faveraye-Machelles, les premiers rencontreront Le Champ-sur-Layon 2 à 18 h 30 et les secondes, Mûrs-Erigné à 20 h 30. Un car partira de la salle de sports de Botz, le samedi 24 avril à 16 h 30 (retour prévu vers 23 h 30).

Inscriptions auprès de Fabrice Jarry, 06 16 29 97 10.